



Accueil > Bretagne > Saint-Jacques-de-la-Lande

## Près de Rennes, des apprentis photographes en visite à l'Atelier déclic

L'association Atelier déclic de Saint-Jacques-de-la-Lande, près de Rennes (Ille-et-Vilaine), a reçu début décembre 2023 une classe d'apprentis photographes. Au programme : transmission et partage d'expérience.



Les apprentis photographes de la faculté des Métiers, à Bruz, ont découvert le fonctionnement et les champs d'action de l'association Atelier déclic. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 17/12/2023 à 15h21

Dans le cadre de leur dernière année de formation en brevet technique des métiers photographe (BTM) à la faculté des métiers de Ker Lann à Bruz (Ille-et-Vilaine), les apprentis photographes ont découvert l'association de Saint-Jacques-de-la-Lande, [l'Atelier déclic](#) et son originalité, au début du mois de décembre 2023. « Pour moi, c'est une découverte. Je ne pensais pas qu'une association photographique pouvait sensibiliser les enfants et des adultes à l'image », explique Marie, étudiante une semaine sur trois à [Bruz](#) et le reste du temps dans un studio dans la Manche.

## L'image, un support d'activité multifonction

« Cela fait maintenant dix ans que l'association [Atelier déclic](#) existe, indique Dimitri Roumagne, l'un des membres fondateurs. Nous sommes quatre salariés, plus quelques prestataires indépendants en fonction des projets que nous réalisons. À l'origine, je ne m'étais pas destiné à la photographie. J'ai quitté un emploi à l'usine pour me former à mon loisir : la photographie. Ce n'est pas un métier facile, il faut s'accrocher et saisir les opportunités en se créant un réseau. »

Romain Gaulier, également cofondateur de l'association, ajoute : « Nous proposons des ateliers de sensibilisation à l'image, et aux médias aux écoles ou centres culturels ainsi que des créations d'expositions. Par exemple, nous avons réalisé une exposition intitulée Confondu.e.s, il y a six ans, sur les inégalités homme-femme et qui continue de tourner. »

### À la recherche d'un nouveau local

Pendant la période Covid, Atelier déclic a mis en place un studio de réparation et de démantèlement d'appareils électriques et électroniques. « Comme on répare nous-mêmes nos boîtiers cela nous a paru évident, explique Dimitri Roumagne, mais nous manquons de place, il nous faudrait un autre local. En parallèle, on a repris la gérance du labo argentique à la MJC Bréquigny. C'est un lieu que nous allons ouvrir aux amateurs et passionnés de photo. » Un labo que Marie et ses collègues étudiants de Ker Lann ont prévu de bientôt visiter.

Contact : [contact@atelierdeclic.fr](mailto:contact@atelierdeclic.fr)